



SOLIDARITÉ JUDÉO-CHRÉTIENNE

Dimanche 3 décembre 2017, 14h30 à 17h30
Synagogue de Lausanne

Le **Keren Hayessod Suisse Romande** en coopération avec IWS Romandie, Amitié Judéo-Chrétienne, Suisse-Israël Vaud, Kiriath Yearim, UniZet, CILV, CICN et autres associations ont le plaisir de vous convier à un

Grand rassemblement de solidarité avec Israël, pour le soutien à l'Alyah des juifs d'Ukraine et en souvenir de la réunification de Jérusalem (50 ans)

INVITÉS D'HONNEUR

- **Son Excellence M. Yacov Keidar**
Ambassadeur d'Israël en Suisse
- **M. Grégory Lafitte**
Directeur ONU de la Coalition européenne pour Israël
- **M. Igal Peleg**
Ancien officier des services secrets israéliens ayant participé aux combats de Jérusalem lors de la guerre des 6 jours